
令和 4年度 ちゃいれっく入船保育園 ご意見・苦情解決記録 

 1件 

１ 

受付日 令和 4年 5月 26日 

ご要望者 保護者 ・ 近隣住民 ・ その他（              ） 

ご要望 職員の退職者が多い。どういうことか。 

また保育士数が不足しているのではないか？ 

解決記録 職員の退職については、職員のご家庭の都合（引越、ご家族の転勤等）で

通勤が困難なため退職に至っていることをご説明しました。 

また、もともと保育士は多く配置していたため、現状でも保育士数は充足

している状況であることをご説明しました。 

5/27運営委員会、6/3に保護者会を開催し、職員状況、今後の予定につい

て説明し、ご納得頂きました。 

 

 


